

# Auswintern 2025



(Tamara Bandtlow, Levi & Hanna Kahl). Am Samstag, 29.3.25 trafen sich Groß und Klein zum Auswintern. Wie jedes Jahr wurde das Regattahaus auf Vordermann gebracht und erst einmal geputzt. In der Zwischenzeit halfen viele zusammen, den Geräteraum (bei den Opti-Segeln) von den eingelagerten Stühlen und Tischen freizubekommen und diese auf der Terrasse zu verteilen. Die Hochwasserschäden vom letzten Jahr wurden auch behoben. Das Startschiff wurde von

Peter von oben bis unten geputzt und bei den Hängern der Motorboote durch Hannes, Janos, Gerald, Anna und Pia unten Rollen angebracht. Somit ist jetzt auch das Slippen der Motorboote möglich. Hier und da offenbarten sich natürlich noch zwischendrin extra Arbeiten, die wir nicht bedacht/ingeplant hatten, aber es hat sich bei



den 45 Helfern immer schnell jemand gefunden, der sich der neuen Aufgabe gerne angenommen hat. Unsere jüngsten Segler kümmerten sich mit den Eltern darum, ihre Optis aus dem Motorboot-Haus zu schleppen. Währenddessen fand auch die Vergabe der Optis statt. Auch die Jugendlichen haben sich über die Bootsvergabe gefreut: alle Laser-Segler haben wieder ein Boot für diese Saison. Viele Optis und Laser wurden aber nicht segelfertig aufgebaut, sondern auf die jeweiligen Trailer mitsamt Equipment gepackt, denn das Gardasee-Training steht ja im Prinzip schon direkt vor der

Tür.

Damit die neue Segelsaison auch gut starten kann und jeder wieder einen sicheren Halt am Steg hat, wurden die alten Bretter des Steges unter der Leitung von Emelie bei 6 °C und (Niesel-) Regen in stundenlanger und zum Schluss sehr nervenzehrender Arbeit erneuert.



Nachdem alle Helfer mittags von Dieter und Meg mit Leberkäse, Kartoffelsalat und Brezen verköstigt wurden, stand um 14 Uhr noch die Jugendversammlung an.

Hier wurde auch der neue Jugendvorstand einstimmig gewählt:

**Jugend-Teamleiterin:** Anna Mannhardt

**Cash Manager:** Thomas Folgner

**Sport und Eventmanagerin:** Emilia Ewald

**Web und Pressemanagerin:** Hanna Kahl

Wir gratulieren dem neuen Jugendvorstand zum Amt und freuen uns auf 2 super Jahre und coole Veranstaltungen!